

Ligue de hockey mineur de la Côte Nord / North Shore minor hockey league

Rapport AGA HNB juin 2013

Pour une deuxième année de suite j'ai représenté la Ligue à l'AGA de HNB en juin à Saint Jean. Peu de changements entrent en vigueur autre que l'obligation pour l'un des deux parents des joueurs et joueuses Initiation et Novice de suivre la formation en ligne de Respect et Sport pour les parents. C'est gratuit pour cette année. Il y a aussi la disparition de la mise en échec au niveau Pee wee. Il sera maintenant permis de faire jouer un gardien à une autre position au niveau C si les deux équipes sont de HNB et jouent au NB. Rien n'a changé pour ce qui est de l'obligation d'inscrire un ou deux gardiens à compter du niveau Bantam mais les gardiens AA, A et B pourront seulement agir que comme gardiens. Des sanctions sous l'article 12.1 (d) du Manuel des Opérations pourront être imposées. Du niveau Pee wee en descendant il n'y a aucune obligation d'inscrire des gardiens.

Au niveau C, une équipe entièrement féminine peut jouer contre une autre équipe masculine de même calibre ou un calibre inférieur. Au niveau AA, A et B les équipes féminines doivent jouer contre des équipes masculines de même calibre. Puisque les équipes sont seulement classées AA, A et B à la fin de la saison, dans la Ligue, une équipe compétitive féminine va jouer contre une autre équipe masculine du même calibre (atome vs atome, pee wee vs pee wee et bantam vs bantam).

HNB AGM 2013 Report

For a second year in a row, I represented the League at the HNB AGM in June in Saint John. Few changes were made and they include the obligation for one of the two parents of an Initiation and Novice player to follow online the Respect in Sport training for parents. It's free for this year. Body checking now only start at Bantam age and for Competitive and Development only. No more checking at Pee wee. It will now be possible for a C level goalie to play at another position if the game is between two HNB teams and is played in New Brunswick. Nothing has changed in the obligation to register one or two goalies for all teams Bantam and over but AA, A and B teams can only use their registered goalies as goalies. Sanctions under Operations Manuel 12.1 (d) will be considered if not followed. For Pee wee and level below, there is no obligation to register a goalie.

At the C level an all female team can play against another C male team from the same division or one lower division. At AA, A and B female teams have to play against teams from the same division (atom vs atom, pee wee vs pee wee and bantam vs bantam)

Charles E Albert